

FOR IMMEDIATE RELEASE

Tuesday, July 1, 2025



CONTACT:

Karina Rivera, Alameda Alliance for Health

1.510.499.3419

krivera@alamedaalliance.org

**DECLARACIÓN DE ALAMEDA ALLIANCE FOR HEALTH SOBRE LOS RECORTES FEDERALES
PROPUESTOS A MEDICAID**

La aprobación del proyecto de ley de conciliación presupuestaria por parte del Senado recortaría los servicios de cuidado de la salud e impactaría negativamente a hospitales locales, proveedores de atención médica, empresas y miles de residentes locales.

Alameda, CA – Alameda Alliance for Health (Alliance) es el plan de salud local que brinda servicios integrales de cuidado de la salud a más de 410,000 residentes del Condado de Alameda y atiende a más de **1** de cada **4** residentes del condado que están inscritos en la atención médica administrada de Medi-Cal y otras poblaciones marginadas.

Hoy temprano, el Senado de Estados Unidos aprobó el **proyecto de ley de conciliación presupuestaria** que hace severos recortes a Medicaid que tendrán un impacto devastador tanto en los residentes del Condado de Alameda como en los californianos y en todos los estadounidenses. La Oficina de Presupuesto del Congreso estima que el proyecto de ley de conciliación reduciría el gasto federal en Medicaid en casi \$800 mil millones en diez años y que más de diez millones de personas perderán su cobertura de Medicaid para 2034.

Según el Departamento de Servicios de Cuidado de la Salud, hasta 3.4 millones de californianos corren el riesgo de perder su cobertura médica y se estima que \$28.4 mil millones en fondos federales estarán en riesgo si el proyecto de ley se convierte en ley. Recortes de esta escala provocarán una pérdida generalizada del acceso al cuidado de la salud, desestabilizarán los sistemas de red de seguridad e impactarán negativamente a las economías locales y estatales. Estos perjudiciales recortes **también obligarán a los legisladores de California a tomar decisiones difíciles que reducirán aún más la cobertura de atención médica, conducirán a un peor acceso a la atención, afectarán negativamente los resultados de salud en las comunidades locales y causarán efectos perjudiciales para los proveedores de la red de seguridad.**

"Este proyecto de ley afectará todos los aspectos de nuestros sistemas de atención médica locales y nacional", dijo el director general de Alliance, Matthew Woodruff. "Amenaza la atención médica de algunos de los residentes más vulnerables de nuestra comunidad, incluidos niños, familias y adultos mayores. Mientras la Cámara considera esta versión del proyecto de ley, los insto a oponerse a estos perjudiciales recortes a servicios críticos de la red de seguridad, incluido el programa Medicaid".

Para obtener más información sobre Alliance, visítenos en www.alamedaalliance.org.

###

Acerca de Alameda Alliance for Health

Alameda Alliance for Health (Alliance) es un plan de atención médica administrada local, público y sin fines de lucro que está comprometido a hacer que los servicios de cuidado de la salud de alta calidad sean accesibles y asequibles para los residentes del Condado de Alameda. Alliance se estableció en 1996 y fue creado por y para los residentes del Condado de Alameda. La Junta de Administración, el personal de liderazgo y la red de proveedores de Alliance reflejan la diversidad cultural y lingüística del condado. Alliance proporciona cobertura de atención médica a más de 410,000 niños y adultos a través de los programas de Medi-Cal y Alliance Group Care acreditados por el Comité Nacional para el Aseguramiento de la Calidad (National Committee for Quality Assurance, NCQA).